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本报讯（记者张赫）6月7日，全市“只跑一次”
改革现场推进会在市医保局召开，会议对改革工
作进行再部署、再动员、再落实。

市长李明伟出席会议，并就进一步做好“只跑
一次”改革工作强调三点意见。一要提高认识深化
改革。“只跑一次”改革是省委、省政府作出的重大
决策部署。要突出工作摆位，实行“一把手抓、抓一
把手”。要保持奋发有为，争取提前完成任务。要坚
持求真务实，真抓、真改、真见效。二要突出重点提
速改革。要确保改革全面覆盖，全面抓起来。要抓紧
完成事项拆分，把行政审批和公共服务事项拆分到
最小单元。要落实审批集中办理，实现“两集中、两
到位”。要抓好政务服务标准化，实现“一套标准办
审批”。要推进信息共享协同，打破信息壁垒。要攻
克难点堵点问题，补齐短板、打造亮点。三要强化措
施推动改革。要压紧压实责任，把改革任务进一步
细化、具体化。要强化统筹联动，搞好上下衔接、左
右配合。要勇于创新突破，充分借鉴浙沪和苏粤经
验。要严格督察问责，加大明察暗访的频次和力度。

会议传达了省政府督察组在我市召开的督察
见面会议精神；市医保局、市国土局、通榆县介绍
了经验做法。

市政府副市长张洪军主持会议并提出贯彻落
实意见。

市政府秘书长齐晏出席会议。市政府副秘书
长，各县（市、区）政府主要领导及“只跑一次”改革
工作负责人，各开发区（园区）管委会、白城生态新
区办主要领导，市直有关部门主要领导等参加会
议。

会前，李明伟先后深入到市政务大厅、市人社
局办事大厅、市医保局办事大厅，对“只跑一次”改
革工作进行了实地调研。

本报讯（记者冯可欣）6月6日，市长李明伟在市政
府秘书长齐晏的陪同下，深入到镇赉县，实地调研了脱
贫攻坚及村屯环境卫生整治工作。

李明伟先后来到镇赉镇哈拉本召村、黑鱼泡镇黑
鱼泡村、大屯镇前杭村，现场查看村屯环境卫生整治情
况，听取了脱贫攻坚有关情况汇报。李明伟指出，脱贫
攻坚已经进入了集中攻坚、啃硬骨头的最后冲刺阶段，
要深入贯彻落实习近平总书记关于脱贫攻坚的重要战

略思想，把握标准、聚焦精准，加大投入力度，加快补齐
短板，全面提高脱贫质量。要强化领导干部包保贫困
村、联系非贫困村工作，着力提升群众满意度，坚决
打赢脱贫攻坚这场硬仗。要抓好村屯环境卫生整治，
结合乡村振兴，推进垃圾治理、厕所改造、绿化美
化、村容村貌提升等重点工程，加强村卫生室、文化
活动室等设施配套，倡导乡村文明，注重习惯养成，建
设美丽宜居村庄。

在大屯镇前杭村饮用水源地一级保护区，李明伟
了解了水源地管理保护和安全饮水情况。他指出，安全
饮水工程是民生大事,也是脱贫攻坚的重要任务。要切
实加强饮用水源地保护，进一步落实责任、健全制度、
提高能力、规范管理，保障群众喝上安全水、干净水、放
心水。

镇赉县政府主要领导，市政府办、环保局相关负责
同志陪同调研。

本报讯（记者薄秀芳）6月6日，市政
协主席张馨主持召开了包保小区——市
区贤居雅苑、和兴居小区常态化管理调
度会。

会议对小区常态化管理标准和责任

分工进行了说明,并就相关细则进行了
具体的布置与分工，明确了管理区域和
主体责任。

张馨听取了包保小区所处街道办
事处工作人员的相关情况汇报，并就

目前包保小区存在的问题进行了有针
对性的部署。张馨强调，要高度重视
包保小区的常态化管理工作，讲大
局、敢担当，切实承担起包保责任。
要在保证完成市委交给的包保任务的

基础上，通过多样化的宣传、讲解，
让小区居民理解做好小区管理工作的
重要性，形成小区是我家，爱护靠大家
的理念。相关部门要明确责任，分区划
块，分工负责，做到天天有人进小区开
展相关工作，实现小区管理制度化、
规范化、常态化。

会后，张馨带领包保部门的负责同
志，实地视察了贤居雅苑、和兴居小区的
物业管理情况。市政协代秘书长杨立忠
出席了调度会。
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市长李明伟调研脱贫攻坚及村屯环境卫生整治工作

扫黑除恶 全民参与 重要线索 予以奖励
全省扫黑除恶举报电话:0431——12389 0431——82097213
举报地址:长春市工农大路605号吉林省公安厅扫黑办
白城市举报电话:0436-3252017
举报邮箱:bcsdhb@163@.com
来信来访地址:白城市中兴西路1号市委党校5楼市扫黑办（5016、5018房间）

市政协召开包保小区常态化管理调度会

本报讯（记者张风 见习记者朱晴）
6月6日，市人大常委会举行了规范性文
件备案审查专题讲座。市人大常委会副
主任常时光、许广山，秘书长刘福彪，以
及全体机关干部，市人大法制委及法制
代表小组成员，各县（市、区）人大常
委会及法制委负责同志，市监察委、法
院、检察院及市直部分部门负责同志聆
听了讲座。

市人大常委会邀请省人大备案审查
工作专家为大家授课。专家围绕如何增
强备案审查工作实效，如何理解和把握
地方立法权限，十九大报告对备案审查
工作的指导意义等方面，进行了深入细

致的讲解。
许广山对此次讲座给予高度评价，

并对如何做好备案审查工作提出明确要
求。他说，要把规范性文件备案审查工
作提高到宪法法律实施和维护国家法制
统一的高度来认识，政府部门要切实增
强宪法法律意识，主动接受人大法律监
督，出台的政府规章等规范性文件要及
时向市人大常委会报备审查，做到“有
件必备”，确保备案审查工作依法有序开
展，维护宪法法律权威。要进一步提升
专门委员会审查能力，完善审查手段，
发挥审查职能，做到“有备必审”“有错
必纠”。

市人大常委会举行
规范性文件备案审查专题讲座

寒窗苦读十二载，一朝决战问前程。
6月7日,2018年全国普通高校招生统一考试的第

一天，白城莘莘学子迎来了人生中最关键的时刻。在市区
各考点，考生们怀揣着家长的期待、老师的祝福、同学的
鼓励，昂首阔步、信心满怀地踏入考场，迎接自己人生中
的第一场大考。据了解，白城市2018年参加全国普通高
校招生统一考试人数为8266人。其中,文科2605人，理
科5661人。全市共设5个考区、10个考点、287个考场。

祝福满满 陪考家长心怀期待
7时，考点周边各交通管制路段“禁止鸣笛”等标识

已经树起，民警们在道路上对来往车辆和行人进行疏导
管制。此时，不少考生已经陆续来到考点等待考试，有的
考生在分秒必争进行最后的复习，有的考生则笑容满面
地和同学、家长谈笑风生，有的送考家长拿起手机记录下
这一美妙而重要的时刻。

8时，各考点考生开始入场。“儿子加油，你是最棒
的！”“好好考，放轻松。”老师家长们或是给一个温暖的拥
抱，或是给一声真诚的祝福。在众多关怀和鼓励下，考生
们走进各考点。待考生全部入场后，一部分家长开始讨论
报考哪所大学等话题，有的家长选择回家。“孩子不让我
在这等着，怕给他压力，等考试快结束时我再来接他。”一
位考生家长说。

在烈日下，家长们焦急而又耐心地等待着，翘首静候
考生们凯旋。

部门联动 保障高考顺利进行
为了营造良好的考点秩序和考试氛围，来自全市各

相关部门的执勤人员也紧张有序地忙碌着。（下转四版）

人生首战日 亮剑试锋芒
——2018年高考首日直击

●本报记者 姜宁 李政孚 汪伦

本报讯（记者冯可欣）为落实党的十
九大报告中“进一步提高新闻舆论传播
力、引导力、影响力、公信力”的重要部署
精神，不断提升党报舆论引导能力建设和
编采人员新闻业务水平，白城日报社主动
与兄弟市（州）报社联系，于5月30日至6
月1日，组织11名新入职的编辑、记者，
赴江城吉林市，参加了由江城日报社主办
的大型新闻培训活动。

培训班共安排了7项课程，从新闻写
作到摄影技巧，专业讲授、举例分析、交流
讨论，内容丰富、课程精彩、形式多样，11
名编采人员集中精力、潜心学习、深入研
究，顺利完成了这次学习任务。“新入职的
新闻采编人员作为报社的主力军和先锋
队，只有不断加强党的新闻知识的学习和
积累，才能尽快提升业务水平，适应工作
的需要。”“此次培训让我们在学、思、悟中
提高了能力和素质，我们要把学习成果转

化成工作能力，运用到实践中，尽快成长
为新闻战线的行家里手。”学习结束后，大
家纷纷表示。

据了解，这次培训是白城日报社实施
“走出去”“请进来”主题活动中的一项。
去年以来，围绕国家、省、市中心工作对党
报舆论引导和宣传报道提出的新要求、新
任务，白城日报社将不断提高编采人员业
务能力作为重中之重抓好抓实。去年，报
社举办了学习习近平总书记重要讲话精
神、提高新闻业务水平培训等系列学习活
动，有力提升了编采人员业务水平。今年
初，白城日报社开始实施“走出去”“请进
来”主题活动，有计划、有侧重地让编采人
员“走出去”，到上级媒体、发达地区媒体
学习实践，开阔眼界、增长才干；同时，将
聘请专家学者、资深新闻工作者来报社，
经常性组织开展有针对性的新闻业务培
训，不断提升全员业务素质。

本报讯（李柏岩）为纪念中国共产党成
立97周年，激发全市各级党组织和广大党
员的工作热情，积极投身生态环境、生态扶
贫、生态经济、生态城市“四项重点工作”中
来，近日，市委组织部制发《通知》，对开展
纪念建党97周年活动作出部署。

《通知》要求，各级党组织要深入学习
贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想
和党的十九大精神，围绕“迎七一、颂党恩、
助发展”主题，面向全市党员广泛开展内容
丰富、主题鲜明、形式多样的纪念活动，进
一步提升各级党组织的凝聚力、战斗力、组
织力，推动广大党员以更加饱满的热情迎
接建党97周年，为新时代白城踏上新征
程提供组织保障。

《通知》指出，“七一”前夕，各级党组
织要扎实开展“四个一”系列活动。一是开
展一次集体学习活动。各党委（党组）要组
织党员普遍开展1次集体学习，重点学习
习近平新时代中国特色社会主义思想和
党的十九大精神、党章、党规、党史等内
容，并开展“学习贯彻党章大家谈”活动。
二是开展一次主题党日活动。各基层党组
织“七一”前都要开展1次主题党日活动，

组织党员在主题党日开展学习教育、民主
议事、党性分析、民主评议、志愿服务、特
色活动及交纳党费等，为党员过“政治生
日”。三是开展一次入党宣誓活动。各党委
（党组）要利用“七一”有利时机，组织新党
员开展1次入党宣誓。结合新党员入党宣
誓，组织老党员开展1次重温入党誓词活
动，增强党性意识。四是开展一次知识竞
赛活动。各党委（党组）要在“七一”前后，
普遍开展1次“学党章、忆党史、强党性”
党建知识竞赛活动。市委组织部统一设计
试题，各党委（党组）认真组织党员进行答
题。全市各级党组织还可开展其他形式多
样的纪念活动。

《通知》强调，开展纪念建党97周年
系列主题活动，是我市今年政治生活中的
一件大事。各级党组织要将其作为抓好党
建的重要任务，列入工作日程，抓紧进行
部署；要强化宣传，充分利用报纸、电视、
广播和各类新兴网络媒体，加大宣传力
度，积极营造浓厚氛围；要注重实效，把开
展系列主题活动与推动中心工作结合起
来，教育广大党员在全市“四项重点工作”
中当先锋、作表率。

市委组织部对开展纪念建党九十七周年活动作出部署

本报编采人员赴江城日报社参加培训活动

特别关注

本报讯（记者薄秀芳）近日，市人大常委会副主任常时光
带领由市人大内司委委员及部分市人大代表组成的调研组，
深入到大安市、洮北区，就全市法院执行工作开展实地调研。
市中级人民法院院长周文君陪同调研。

调研组一行在大安市法院、洮北区法院分别召开由部分
市县两级人大代表、律师及申请执行人参加的座谈会和宣传、
司法、检察、公安等相关部门领导参加的汇报会。

调研组在认真听取了相关意见建议及法院执行工作汇报
后，与参会人员就相关问题进行了深入细致的交流，并对法院
执行工作提出了具有针对性的意见和建议。

常时光充分肯定了近年来全市两级法院在解决执行难工
作方面取得的成果。就如何做好下步执行工作，他表示，一是
集中力量，坚决完成最高法院作出的“用两到三年时间基本解
决执行难”的工作目标；二是加大对解决执行难工作的宣传力
度，争取人民群众的理解和支持，为基本解决执行难营造良好
的社会舆论氛围；三是建立执行工作相互联系配合机制。要积
极构建综合解决执行难工作新格局，进一步建立执行协作机
制，加强与宣传、公安、检察、工商、税务、金融等有关部门的沟
通协作，充分利用现代科技手段，形成强大工作合力，为解决
执行难提供强有力的支撑。
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图①考生步入考场图①考生步入考场。。
图②老师和学生击掌图②老师和学生击掌，，为她加油鼓劲为她加油鼓劲。。
图③民警为丢失身份证的洮南籍考生迅速办理了身份证明图③民警为丢失身份证的洮南籍考生迅速办理了身份证明，，并紧急送到学生手中并紧急送到学生手中，，确保他如期参加考试确保他如期参加考试。。
图④考场外图④考场外，，家长在耐心等候家长在耐心等候。。
图⑤特警为考生提供强有力的安全保障图⑤特警为考生提供强有力的安全保障。。 本报记者本报记者李晓明李晓明 王野村王野村 张殿文张殿文 马彬马彬 刘冠男刘冠男摄摄
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